

Mur en pierres sèches

Comment inviter la biodiversité chez soi ?

- EN CONSTRUISANT UN MUR EN PIERRES SÈCHES -

Pourquoi construire un mur en pierres sèches ?

Le mur en pierres sèches est un assemblage de pierres qui se soutiennent comme un puzzle sans ciment ni mortier. Sa construction demande du temps, de la précision et un peu d'expérience mais une fois en place, il permet l'accueil d'une faune et d'une flore intéressantes. Construit en réseau, le mur en pierres participe au maillage écologique en reliant différents milieux.

C'est également un refuge qui apporte de la fraîcheur aux escargots cachés entre les interstices, un abri contre la pluie pour le campagnol ou encore une surface chaude qui permet au lézard de se réchauffer au soleil. On peut également y observer une flore caractéristique des milieux rocheux comme des mousses et des plantes grasses, qui s'y développent volontiers et résistent bien au faible apport en eau.

Les végétaux



Orpin des rochers
Sedum rupestre



Mousse
Brachythecium rutabulum



Cymbalaire des murs
Asplenium trichomanes



Lichen
Lecanora campestris



Les animaux

Escargot
Hélix sp.



Fourmi noire
Lasius niger



Punaise nébuleuse
Rhaphigaster nebulosa



Hérisson européen
Erinaceus europaeus



Lézard des murailles
Podarcis muralis

